

Zulay Rojas distrae en el juicio de Burgos

La fiscal que roba suspiros



Provincia: **San José**
Población: **336.829 hab.**
Extensión: **44.62 km2.**

◆ Central

◆ **ADRIANA SOLÍS**
adrisolis@lateja.co.cr

Mientras sufre en el banquillo de los acusados, sin proponérselo arranca comentarios y suspiros.

Hablamos de la fiscal Zulay Rojas, de 34 años, quien está acusada de encubrimiento en el juicio por el asesinato de la funcionaria judicial Maureen Hidalgo Mora.

El lunes, en el inicio del debate en el que el principal acusado es el defensor público Luis Fernando Burgos (esposo de Maureen) muchos se sorprendieron con Rojas cuando se levantaba y caminaba por la sala número dos de los Tribunales de Juicio de San José.

“Es una mujer muy guapa, cuando pasaba por aquí (bulevar de los Tribunales) a más de uno se le caía la baba”, dijo Harold Toribio, vendedor de timbres para hojas de delincuencia.

Igual comentario hicieron algunos abogados que en el pasado tuvieron contacto con ella por su trabajo en la Fiscalía.

Zulay es soltera y vecina de Desamparados. Hace más de cinco años trabaja en el Poder Judicial. Hoy, en el reinicio del debate, testificarán los padres de Maureen.



ALONSO TENORIO

Luis Fernando Burgos fue novio durante cuatro años de la fiscal Zulay Rojas. La relación fue complicada, según la abogada.

■ CREO QUE...



EDUARDO JIMÉNEZ
VENDEDOR

“Es muy guapa, llama la atención de todos los hombres”

ALONSO TENORIO



HAROLD TORIBIO
VENDEDOR

“A mi se me caían las babas cuando pasaba por aquí. Es muy bella”



ALONSO TENORIO

La atractiva fiscal Zulay Rojas, acusada por encubrimiento, siempre provoca comentarios.